

## los pedroches



Virgen de Piedrasantas.

RAFA SÁNCHEZ RUIZ



No faltarán los tradicionales piostros.

RAFA SÁNCHEZ RUIZ

# Feria de Pedroche

## Pedroche se viste de gala para su Feria y Fiestas en honor a la Virgen de Piedrasantas, feria que irá del 7 al 12 de septiembre

ANTONIO GÓMEZ •

**P**edroche se viste de gala para dar el pistoletazo de salida a su Feria y Fiestas. Un amplio y variado programa ha sido confeccionado por el Ayuntamiento de la localidad, que intenta agradar a toda su población, desde los más adultos hasta los más peques. Y es que son más variadas y numerosas las actividades que presenta el cartel de feria de este año.

El programa de festejos arrancará mañana domingo con los tradicionales piostros, que se reúnen para ir a la iglesia a recoger a la patrona del pueblo, la Virgen de Piedrasantas, que llevarán a su ermita, si bien el programa de actos comenzará esta

tarde a partir de las 18.30 con el Campeonato de Petanca y la actuación en el Pabellón Municipal de los grupos musicales "El Hombre Gancho" y "Aquí Babilonia". La jornada del domingo se completará con la Inauguración Oficial de la Feria y Fiestas, animada por la actuación de la orquesta "Nebraska" en la Caseta Municipal.

Las tradicionales dianas harán acto de presencia en la jornadas matinales. El lunes se celebrará a las 10.00 horas la misa en honor a la patrona, para continuar con los festejos por la noche con una fiesta infantil y la actuación a las 24.00 del humorista Paco Gandía, que animará la velada nocturna.

El protagonismo recaerá el martes en los más jóvenes, ya que se desarrollarán un gran número de actividades deportivas:

carreras por las calles del pueblo, carreras de sacos, etc... Significativas son también las típicas "cintas a caballo", que comenzarán a las 18.30 de la tarde.

Para la matinal del miércoles, cabalgata de cabezudos, que irán acompañados por la Banda de Cornetas y Tambores de Pedroche. Posteriormente, aparcoría, con la actuación del grupo rociero "Los Rumbeleros". Por la tarde, tiempo para el deporte por excelencia, el fútbol, con el encuentro correspondiente a la División de Honor entre Pedroche C.D. y Córdoba C.F. S.A.D. La orquesta Beethoven pondrá fin con su actuación a las 23.00 de la noche a la jornada del miércoles.

El jueves a a las 11.00 de la mañana "tirada a diana con tirachinas y carrera de cintas en bicicleta", todo ello en el Parque

Municipal y a las 12.00 no podía faltar el plato fuerte, la suelta de vaquillas. Diferentes concursos saltan a escena al mediodía.

Las jóvenes deportistas también tendrán su oportunidad a partir de las 18.00 de la tarde con un partido de fútbol sala femenino. Al anochecer, gozarán los más mayores con un "homenaje a la tercera edad" con la actuación de Gema Carrasco.

La Feria 2003 se cerrará el próximo viernes con la "gran tirada de codornices" y la "comida de la vaquilla", amenizada por la Banda de Música. Una gran aparcoría antes de que al atardecer (17.00) se le abran nuevamente las puertas a las vaquillas. La fiesta se prolongará hasta bien entrada la noche, aunque será a las 24.00 horas cuando se ponga fin con la Gran Traca Final.

